

## Exige UNT investigar recursos del programa de paros técnicos (El Financiero 28/05/09)

Exige UNT investigar recursos del programa de paros técnicos (El Financiero 28/05/09)(Mariana Otero-Briz) Jueves, 28 de mayo de 2009 La Unión Nacional de Trabajadores (UNT) exigió que se realice una investigación a fondo sobre el destino de los recursos del Programa de Preservación del Empleo o de paros técnicos, pues mientras la Secretaría de Economía (SE) asegura que ya se entregó 50 por ciento, los asalariados aún no han recibido el apoyo. Francisco Hernández Juárez, presidente colegiado de la UNT, dijo que en el caso del corredor industrial Puebla, específicamente en la armadora Volkswagen, no ha llegado ninguna ayuda gubernamental. Debido a que la información de las organizaciones sindicales y de la SE es totalmente contradictoria, es evidente la necesidad de que la administración federal emprenda una evaluación sobre el destino de los recursos. El también secretario general del Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana (STRM) lamentó que el reclamo sobre tales recursos haya sido la causa para que se rompiera la comunicación entre la UNT y la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Y aunque calificó como positivo el Acuerdo por la Productividad Nacional firmado por los sectores productivos, dijo que "hay inquietud entre la clase asalariada" sobre ese convenio, pues desconocen "cuáles son las reglas para operarlo y llevar a cabo las mediciones", así como los incentivos que se otorgarán.